

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Kegiatan magang adalah salah satu syarat kelulusan mahasiswa/i di Universitas Multimedia Nusantara bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa/i menghadapi dunia kerja setelah lulus perkuliahan. Pada semester satu, penulis tertarik di bidang menyunting film maupun video. Awal masuk perkuliahan, penulis mencoba melakukan pekerjaan sampingan sebagai videographer dan video *editor* yang bertujuan melatih kemampuan penulis serta mencari pengalaman bekerja dengan klien.

Pada semester akhir, penulis wajib melakukan kegiatan magang selain untuk memenuhi syarat kelulusan, penulis ingin mencari pengalaman dan wawasan baru dalam lingkungan kantor. Mulanya, penulis masih bingung untuk menentukan pilihan kerja setelah lulus yaitu antara pekerja lepas atau karyawan kontrak. Penulis sudah pernah mencoba pekerja lepas di bawah *production house* maupun dengan klien tetapi belum memiliki pengalaman bekerja di lingkungan kantor. Akhirnya, penulis mencari perusahaan yang membutuhkan video *editor* melalui *LinkedIn*, *Jobstreet*, dan informasi sekitar Universitas Multimedia Nusantara.

Penulis melakukan kegiatan magang di semester 7 sambil mengerjakan skripsi tugas akhir, dengan alasan agar semester 8 penulis memiliki banyak waktu untuk mencoba hal baru dan menentukan pekerjaan setelah lulus. Di sisi lain, penulis khawatir karena adanya pandemi sejak Maret 2020 hingga September 2020 belum membaik dan akan berlanjut sampai tahun 2021 yang akan menghambat masa depan penulis setelah lulus.

Di sela perkuliahan dan pengerjaan skripsi tugas akhir, penulis mencari dan mengirimkan lamaran kerja ke Satupersen, Sociolla, dan Lazada. Dalam 2 minggu penulis belum menerima balasan, penulis bertanya-tanya teman untuk mendapatkan informasi mengenai perusahaan yang membutuhkan video *editor*.

Salah satu teman penulis akhirnya memberikan informasi mengenai diagram UMN yang membantu mahasiswa mendapatkan kerja magang.

Penulis mengirimkan surel melalui diagram untuk membantu menyalurkan ke unit Kompas Cyber Media yang sedang membutuhkan video *editor*. Beberapa hari kemudian, penulis mendapatkan kabar waktu dan tempat untuk melakukan tahap *interview*. Setelah penulis melakukan *interview*, penulis menunggu beberapa hari untuk menerima kabar diterima atau tidaknya di tempat magang. Beberapa hari kemudian, penulis menerima *email* bahwa penulis diterima sebagai video *editor* di unit Kompas Cyber Media.

Penulis melakukan kegiatan magang selama 3 bulan di Kompas Cyber Media dengan *remote working* karena situasi pandemi.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Kegiatan magang ini selain untuk memenuhi syarat kelulusan, penulis ingin mengembangkan kemampuan menyunting video, sekaligus ingin melatih diri berinteraksi dalam lingkup profesional yang sangat penting di dunia pekerjaan sesungguhnya. Mengetahui cara bekerja tim, membantu serta menuangkan ide dalam produksi, maupun menghadapi serta menyelesaikan masalah selama kegiatan produksi.

## **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Penulis melakukan prosedur magang sesuai yang ditetapkan oleh kampus. Pertama-tama penulis mencari beberapa perusahaan serta informasi mengenai tempat kerja untuk menetapkan pilihan melakukan kegiatan magang. Setelah penulis sudah memilih beberapa tempat kerja, penulis mengajukan formulir Kartu Magang I untuk diverifikasi fakultas Universitas Multimedia Nusantara. Setelah mendapatkan KM-2 yang berupa surat pengantar kerja magang, penulis mengirimkan surat pengantar magang bersamaan dengan *Curriculum Vitae*, portofolio, dan juga surat lamaran ke perusahaan-perusahaan yang diajukan di

KM-1. Dari beberapa perusahaan yang penulis kirim, hanya Kompas Gramedia unit Kompas Cyber Media yang membalas surel penulis.

Pada tanggal 18 Agustus 2020 penulis melakukan wawancara sebagai syarat penerimaan kerja magang. Wawancara dipimpin oleh manager Kompas Cyber Media yaitu ibu Ni Luh Made Pertiwi. Wawancara berlangsung selama 30 menit melalui aplikasi Google *Meet*.

Pada tanggal 19 Agustus 2020, melalui *Whatsapp* penulis dinyatakan lolos tahapan *interview* sehingga penulis dapat menduduki posisi video *editor* (media sosial) di PT Kompas Cyber Media (Kompas.com). Setelah mendapatkan pengumuman tersebut, penulis meminta surat penerimaan magang sebagai bukti bahwa penulis bersedia untuk magang di Kompas Cyber Media (Kompas.com) sebagai video *editor* ke admin FSD melalui surel. Tahap selanjutnya, penulis mengunduh KM-3 sampai KM-5 untuk absensi kehadiran kerja.

Dikarenakan masih adanya pandemi, penulis diberikan informasi dari *manager* bahwa sistem kerja dengan *work from home*. Tim dapat berkomunikasi melalui grup *Whatsapp*. Waktu kerja penulis dari hari Senin – Sabtu, dikarenakan kerja sistem *work from home* penulis diharuskan aktif *Whatsapp* dari jam 08.00 – 23.00 agar dapat berkoordinasi dengan rekan. Bukti kerja yaitu mengumpulkan hasil video sesuai *deadline* yang sudah ditentukan.